



Aurélie TREMBLAYE
Directrice des Achats, ENGIE

Paris, le 25 juillet 2022

Objet : ENGIE — Evaluation RSE et décarbonation des fournisseurs

Cher Fournisseur,

Votre entreprise a été identifiée comme un fournisseur clé d'ENGIE ou de l'une de ses filiales. A ce titre, je compte sur votre participation à notre programme d'évaluation RSE.

Ce programme est en ligne avec la raison d'ENGIE qui a pour vocation de concilier performance économique et impact positif sur les hommes et la planète en s'appuyant sur ses métiers clés pour apporter à ses clients des solutions compétitives et durables tout en développant des relations commerciales éthiques.

Face à l'urgence climatique et depuis l'Accord de Paris en 2015, les États, les territoires, et les organisations ont annoncé leurs ambitions net zéro carbone. ENGIE est parfaitement aligné sur ces ambitions et s'engage à atteindre la neutralité carbone en 2045 sur ses 3 scopes.

Par ailleurs, les lois sur le Devoir de Vigilance et Sapin II conduisent la fonction Achats à réduire les risques dans la chaîne d'approvisionnement par une gestion rigoureuse des fournisseurs en matière d'éthique, de santé sécurité et de responsabilité sociale d'entreprise.

Pour mettre en œuvre ce Plan de Vigilance, ENGIE s'est associée à EcoVadis comme partenaire dont l'expertise RSE et les outils en ligne facilitent les évaluations et reporting RSE :

- Des questionnaires RSE confidentiels et pertinents ainsi qu'une analyse experte
- Une Fiche d'Evaluation RSE (que vous pouvez partager avec d'autres clients)
- Des outils pour étalonner et améliorer vos pratiques RSE
- Une plate-forme pour **reporter vos émissions carbonées (scopes 1, 2 et 3)**

Votre participation à ce programme est indispensable et vos résultats RSE seront intégrés dans notre processus Achats chez ENGIE.

Le programme RSE EcoVadis est co-financé par ENGIE et ses partenaires. (Pour plus de détails, visitez fees.ecovadis.com). En cas de difficulté, je vous invite à prendre contact auprès de Frédéric Champeaux, en charge de la Compliance au sein de la Direction des Achats Groupe (email : frederic.champeaux@engie.com).

Je vous remercie par avance du temps que vous consacrerez à compléter cette évaluation et pour votre soutien dans cette initiative stratégique qui nous permettra de collaborer à un avenir plus durable.

Assurée de votre implication, je vous prie d'agréer, cher Fournisseur, l'expression de mes sincères salutations.

Aurélie TREMBLAYE
Vice-Présidente et Directrice Achats ENGIE

DocuSigned by:
Aurélie Tremblay
5946E519BCB445A...



Aurélie TREMBLAYE
Group Chief Procurement Officer, ENGIE

Paris 25th July 2022

Subject: ENGIE– CSR assessment and supplier decarbonisation

Dear Supplier,

Your company has been identified as a key supplier of ENGIE and/or its affiliate. In this regard, I am counting on your participation in our CSR evaluation program.

This program is in line with ENGIE's purpose, which is to reconcile economic performance with a positive impact on people and the planet by relying on its key businesses to provide its customers with competitive and sustainable solutions while developing ethical business relationships.

Due to the climate emergency and since the Paris Agreement in 2015, national governments, regions and organisations have announced their net zero carbon goals. ENGIE is fully aligned with these goals and committed to be Net Zero Carbon by 2045, across its three scopes.

In addition, Duty of Vigilance and Sapin II laws drive the Procurement function to reduce risks in the supply chain through a rigorous supplier management in terms of ethics, health and safety and corporate social responsibility.

To implement this Vigilance Plan, ENGIE has partnered with EcoVadis for its CSR expertise and its online tools which facilitate the CSR assessments and reporting :

- Confidential and efficient CSR questionnaire and expert analysis
- A CSR Scorecard (which you can share with other clients as well)
- Tools for benchmarking and improving your CSR practices
- A platform to **report your CO2 emissions (scopes 1, 2 and 3)**

Participation in this program is required and your performance results will be integrated into our Procurement sourcing process.

The EcoVadis CSR program is co-financed by ENGIE and its partners. (Learn more at fees.ecovadis.com). In case of difficulty, we invite you to contact Frédéric Champeaux, in charge of Compliance within the Group Procurement Department.

Thank you in advance for investing your time in completing this assessment and for joining this strategic initiative for a more sustainable future.

Best Regards,

Aurélie TREMBLAYE
SVP & Group Chief Procurement Officer ENGIE

DocuSigned by:

5946E519BCB445A...